

ÚLTIMO DÍA

Concluye el registro para independientes

REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que este 3 de enero es el último día para recabar las firmas de apoyo ciudadano para aquellas personas que buscan una candidatura independiente con miras a ocupar un cargo de elección popular en las elecciones del próximo 2 de junio.

El organismo local electoral informó que luego de revisar el porcentaje de firmas obtenido por los aspirantes, así como la comprobación del apoyo ciudadano, será el 1 de febrero cuando se emita el dictamen que determine si el aspirante cumplió con los requerimientos para poder participar y así recibir las solicitudes de registro entre el 8 y el 15 de febrero.

FIRMAS



Para una diputación, se necesitaron entre 2 mil 41 y 2 mil 828 firmas, según el distrito a contender

OBTIENEN



Hasta el 2 de enero, fueron cuatro
las personas
que obtuvieron su registro por parte
del Consejo
General del
IECM

El pasado 7 de agosto el IECM emitió la convocatoria para que los ciudadanos sin partido se postularan para ocupar la Jefatura de Gobierno, así como para alguna diputación local, además de alcaldías y concejalías.

De acuerdo con el IECM, para contender por la Jefatura de Gobierno debería ser el 1% de la lista nominal, más de 78 mil firmas; mientras que para participar por una alcaldía, se requirieron entre mil 165 y 14 mil 990 firmas.



Se darán de alta el 29 de febrero